

Initiative GÖpflanzt:

- * bei Aktion 510 Bäume gepflanzt
- * der 20.000. Baum insgesamt
- * Unterstützung von Freiwilligen, darunter viele Familien mit Kindern

Am vergangenen Wochenende konnten wir gemeinsam mit einer Gruppe Freiwilligen und mit Unterstützung durch das Waldpädagogikzentrum Göttingen/ RUZ Reinhausen 510 Ahornbäume an einem steilen Hang im Wald bei Bremke pflanzen. Dies sehen wir als einen weiteren Schritt zur Schaffung eines ökologisch angepassten Mischwalds. GÖpflanzt ist seit 2010 in Göttingen und dem Umland aktiv, um den Artenreichtum der Wälder zu fördern, den Klimawandel durch Aufforstung abzumildern und Waldschäden auszugleichen.

Wir fördern dabei auch die Verbundenheit unter den Teilnehmenden aller Altersstufen und aus verschiedenen Ländern und Kulturen. Viel Freude macht uns die rege Beteiligung von Familien und Jugendlichen. Begleitend für Kinder bieten wir häufig ein professionelles Waldpädagogik-Programm an.

Am Lagerfeuer bei Stockbrot konnten wir diesmal gemeinsam den 20.000. selbst gepflanzten Baum feiern. Dies war eine Buche, der Baum des Jahres 2022, gepflanzt von den Jüngsten.

Zusätzlich zu den Aufforstungen in der Region wurden von der Initiative GÖpflanzt auch über 20.000 Bäume für die artenreiche Wiederaufforstung degenerierter Urwälder in Mexiko gespendet.

GÖpflanzt wurde in diesem Jahr auch durch Spenden gefördert, die bei einem Gesprächskonzert im September veranstaltet von der Universität Göttingen, gesammelt werden konnten. Vivaldis 4 Jahreszeiten im Klimawandel waren umkomponiert und vom Göttinger Barockorchester uraufgeführt worden.

Weitere Informationen über unsere Arbeit:

www.goepflanzt.de

Wir freuen uns, wenn Sie über uns berichten!